

Patroli Perintis Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Pengawasan di Permukiman Warga Selama Libur Nataru

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Dec 24, 2024 - 11:59



Tasikmalaya, 24 Desember 2024 – Guna memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan patroli di berbagai permukiman warga. Patroli perintis ini dirancang untuk mencegah potensi tindak kriminal yang sering meningkat selama liburan panjang.

Patroli rutin yang dilakukan oleh personel Sat Samapta ini mencakup area permukiman padat penduduk, perumahan, dan lokasi strategis lainnya yang dianggap rawan. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta menciptakan situasi yang kondusif di seluruh wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Kegiatan ini bertujuan mencegah Tindak Kriminalitas
Kehadiran polisi di tengah masyarakat berfungsi sebagai langkah preventif untuk mencegah kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan bentuk tindak kriminal lainnya.

Memberikan Rasa Aman

Dengan adanya patroli intensif, masyarakat diharapkan dapat merasa lebih tenang, baik saat beraktivitas sehari-hari maupun saat meninggalkan rumah untuk merayakan libur Nataru.

Meningkatkan Kesadaran Warga

Dalam setiap patroli, personel juga melakukan dialog dengan warga, menyampaikan imbauan agar lebih waspada, seperti memastikan rumah terkunci saat ditinggalkan dan segera melaporkan aktivitas mencurigakan.

Situasi Kamtibmas di wilayah Kota Tasikmalaya terpantau tetap aman dan terkendali.

Kesadaran masyarakat untuk turut menjaga keamanan lingkungan meningkat.

Terjalinnnya hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat dalam mencegah gangguan keamanan.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono menegaskan bahwa pengamanan selama periode Nataru menjadi prioritas utama, dan patroli akan terus ditingkatkan hingga situasi kembali normal. "Kami ingin memastikan masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan rasa aman dan nyaman," ujar Kapolres.

Dengan adanya pengawasan yang lebih ketat ini, diharapkan seluruh warga Kota Tasikmalaya dapat menikmati momen liburan dengan damai tanpa kekhawatiran terhadap ancaman kriminalitas.